

FÊTE, FESTIVAL, LA CAQUERELLE

COMMÉMORATION DU VOL AÉROPHILATÉLIQUE

Le 31 août 2024 se tiendra à La Caquerelle (canton du Jura) une journée commémorative marquant le centenaire du Vol aérophilatélique La Caquerelle – Lausanne, lors de l'inauguration de « la Sentinelle » des Rangiers.

La manifestation a pour but de rééditer ce vol au moyen d'un avion historique Fieseler Storch, qui viendra se poser à La Caquerelle et transportera le courrier postal, oblitéré sur place, jusqu'à Lausanne. A noter en particulier qu'un seul vol aérophilatélique est organisé par année en Suisse ; l'édition 2024 représentera donc une belle vitrine pour le canton du Jura.

De plus, La Poste produira un timbre officiel commémoratif et un cachet du jour, à l'instar de ce qui avait été fait en 1924.

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 31 août 2024 09:00
Samedi

BON À SAVOIR

- Divers documents philatéliques seront édités à l'intention des collectionneurs. Une riche exposition et une vente de timbres sur le sujet se tiendront simultanément à La Caquerelle. En outre, une démonstration d'aéromodélisme animera la journée.
- La manifestation sera publique et attirera de nombreux curieux amateurs d'aviation, de même que des collectionneurs philatélistes en provenance de toute la Suisse et de l'étranger. Un service de restauration sera aussi assuré.
- Les autorités officielles de la République et Canton du Jura seront représentées lors de l'événement.
- Navette : Dès 8h45, une navette circulera toutes les ½ heures entre la gare de Glovelier et La Caquerelle. Le trajet dure 10 min.



CONTACT

La Caquerelle 8
2954 Asuel - La Caquerelle
+41 78 832 25 43
+41 32 466 23 55
madelinebarthe@hotmail.com

